

résidences immobilier

Unique, villa sur le toit de 114 m2 et diverses terrasses de 172 m² avec vue mer panoramique sur la Baie de Juan les Pins, Cap d'Antibes et lles de Lérins.L'appartement se compose d'une entrée, grand séjour et salle à manger ouvrant sur une première terrasse d'environ 33 m2 avec vue panoramique, cuisine équipée. Toilette invités. Deux chambres en-suite sur balcon de 13 m². Escalier montant sur la terrasse sur le toit d'une superficie de 130 m², piscine privative, cuisine d'été, douche et toilette.Prestations haut de gamme.Un garage deux vehicules et une cave

Unique, 114 sqm rooftop villa and various terraces with panoramic sea views over the Bay of Juan les Pins, Cap d'Antibes and Lérins Islands. The apartment consists of an entrance, large living room and dining room opening onto a first terrace of about 33 sqm with panoramic views, fitted kitchen. Guest toilet. Two bedrooms en-suite with balcony of 33 sqm. Stairs rising on to the roof terrace with a surface of 130 sqm, private pool, summer kitchen, shower and toilet. High-end services a garage for 2 cars and a cellar

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





